
Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des              Abgeordneten                 
                    Carsten Hütter, Fraktion AfD  
 
 

Thema:        Fahrzeugflotte des Freistaates Sachsen 2021  

 
 
Fragen an die Staatsregierung: 

 
1. Wie viele Fahrzeuge standen den Mitgliedern der Staatsregierung zum Stichtag 

31.12.2021 als Dienstfahrzeug zur Verfügung? (Bitte aufschlüsseln nach Gesamtzahl, 
Fahrzeugtyp, Antriebsart und Ministerium)   
 

2. Wie viele Fahrzeuge standen in nachgeordneten Behörden sächsischer Ministerien 
zum Stichtag 31.12.2021 als Dienstfahrzeug zur Verfügung? (Bitte aufschlüsseln nach 
Gesamtzahl, Fahrzeugtyp, Antriebsart und Behörde)   
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dresden, 10.02.2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Carsten Hütter, MdL 
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